
Offener Brief 

 

An die Vereine 

Der Sektion Bowling im HKBV  

 

 

Liebe Vereinsvorstände 

Eure Entscheidung bei der diesjährigen JHV eine Beschlussfassung zu dem vom 

Ausschuss „Quo Vadis Bowling in Hessen“ vorgestellten Förderverein nicht 

zuzulassen habe ich mit Befremden wahrgenommen. 

Mit sofortiger Wirkung werde ich deshalb dem Ausschuss nicht mehr zur 

Verfügung stehen. 

Diesen Ausschuss habt Ihr 2015 ins Leben gerufen und die Vertreter der 

Vereine - Heinz Henrich, Joachim Lucke, Michael Kiefer, Roland Obst und Bernd 

Spiegler unter Führung von Walter Werner damit beauftrag nach Wegen zu 

suchen die angespannte Lage der Mitglieder- Finanz- und Wahrnehmungs-

situation des Bowlingsports in Hessen zu verbessern. 

Zumindest entscheiden ob ich etwas will was ich mal beauftragt habe kann 

man von euch erwarten. Dies aber jetzt zu einer „Privatsache“ des Ausschusses 

zu erklären halte ich für sehr ignorant und nicht förderlich für unseren Sport.  

Im Ausschuss hat man sich sehr viel Mühe gegeben die Dinge zu durchleuchten 

um Wege zu finden in vielen Bereichen Veränderungen oder Verbesserungen 

herbeizuführen. Allerdings war ich immer der Überzeugung dies alles in eurem 

Namen zu tun. Da aber schon Mitglieder im Vorstand der Sektion der Ansicht 

waren das dies unsere Privatsache sei hätte ich mit solch einem Votum rechnen 

können. Ich hatte jedoch gehofft dass sich die JHV der Sektion ihrer 

Verantwortung bewusst sei. Schade! Also dann weiter wie bisher. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

Joachim Lucke 

ABV Frankfurt 

Joachim Lucke 

12.02.2018 

 


